

COUSANCE

Les Croco's Rigolos ont fêté leurs 3 ans d'ouverture



Une quinzaine d'enfants présent pour cet anniversaire. DR

Afin de fêter leurs trois premières années d'ouverture, les assistantes maternelles Isabelle Giroud et Nadia Guinchart ont organisé un anniversaire en grande pompe le 13 juillet. Un événement fêté en présence du maire Christian Bretin, Brigitte Monnet, vice-présidente de la Communauté de Communes en charge des affaires sociales et de plusieurs résidents des Hortensias.

Une quinzaine d'enfants présents ont pu assister à un spectacle équestre avec Cybelle la Ponnette. Ils ont pu faire quelques balades à cheval avec les Écuries de Nano de Joudes. Un bien bel anniversaire.